



Pièces	5 Pièces
Superficie	147 m²
Référence	SPP169SP
Prix	990 000 €

Tourrettes-sur-Loup

Maison à vendre (06140)

Exclusivite st paul properties : bastide construite en 2023, d'une surface de 147m2 habitables érigée sur une parcelle de terrain de 1163m2. A seulement 300m à pied du village très lumineuse et parfaitement agencée, son exposition plein sud et sud-ouest offre un ensoleillement total et une vue magnifique sur la mer jusqu'au cap d'antibes. Elle se compose, de plain-pied, d'une entrée spacieuse, d'une chambre parentale avec salle d'eau et dressing, d'un salon avec toilettes invités, d'une salle à manger avec une grande cuisine ouverte de menuiseries italiennes, donnant sur une terrasse de ...

Bastide built in 2023, offering 147m2 of living space on a 1163m2 plot. Just a 300m walk from the village, this bright and perfectly laid-out property boasts a south and southwest exposure, providing abundant sunshine and magnificent sea views stretching to Cap d'Antibes. The ground floor comprises a spacious entrance hall, a master bedroom with en-suite shower room and dressing room, a living room with guest WC, and a dining room with a large open-plan kitchen featuring Italian cabinetry, opening onto a 48m2 terrace. A practical and functional pantry, reminiscent of a Parisian glass-roofed ...

SAINT PAUL PROPERTIES

280 Route de la Colle - 06480 ST-PAUL-DE-VENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

